



Fundación Universitaria Cafam
Conocimiento con Responsabilidad Social

RESOLUCIÓN RECTORAL No. 15 de 2020

“Por la cual se establecen los Lineamientos de renovación y actualización de la infraestructura física de la Fundación Universitaria Cafam”

La rectora de la Fundación Universitaria CAFAM – UNICAFAM, en ejercicio de sus funciones, conforme a lo establecido por los estatutos de la institución, y

CONSIDERANDO

Que la Fundación Universitaria Cafam es una institución de educación superior, privada, sin ánimo de lucro, reconocida por el Ministerio de Educación Nacional mediante Resolución 9336 del 12 de diciembre 2008, la cual goza de autonomía administrativa y académica.

Que de conformidad con lo dispuesto en los Estatutos de la Fundación Universitaria Cafam, corresponde al Rector administrativamente, liderar el proceso de modernización en todos los ámbitos de la vida universitaria, tanto a nivel tecnológico, como administrativo y financiero; así como proponer la estructura organizacional y administrativa de la Fundación al Consejo Superior Universitario para su aprobación.

Que teniendo en cuenta lo anteriormente señalado, se hace necesario establecer los Lineamientos de renovación y actualización de la infraestructura física de la Fundación Universitaria Cafam.

RESUELVE

Artículo Primero: Expedir los Lineamientos de renovación y actualización de la infraestructura física de la Fundación Universitaria Cafam, contenidos en el siguiente texto:



Fundación Universitaria Cafam
Conocimiento con Responsabilidad Social

Lineamientos de renovación y actualización de la infraestructura física de la Fundación Universitaria Cafam

1. Localización

La Fundación Universitaria Cafam propenderá por una ubicación geográfica que cuente con vías de acceso y medios de transporte adecuados para que los estudiantes y colaboradores puedan acceder a ella de manera conveniente. La ubicación debe facilitar el acceso a los servicios públicos y servicios operativos suficientes. La ubicación debe ser conveniente para que tanto la infraestructura como el entorno permitan un normal desarrollo de las actividades académicas.

La Fundación Universitaria CAFAM presta sus servicios actualmente en la ciudad de Bogotá, en las instalaciones del Centro Administrativo de la Caja de Compensación Familiar CAFAM, ubicado en la Avenida (carrera) 68 No. 90-88. El entorno de la localización facilita el acceso a servicios complementarios tal como es el centro comercial La Floresta, el cual permite acceder bancos, restaurantes, supermercados, droguerías y actividades de entretenimiento.

2. Tipo de infraestructura

La infraestructura de la Fundación Universitaria Cafam debe responder a las necesidades para el desarrollo de las actividades de docencia, investigación y extensión, que ahí se realizarán. Conforme a estas necesidades el acceso y disponibilidad serán evaluadas desde la planeación de necesidades y viabilidad de la proyección financiera, por tanto, esta puede constituirse como activos propios, inmuebles en calidad de arriendo o subarriendo, leasing financiero o alquiler temporal de espacios.

La infraestructura buscará considerar las condiciones más adecuadas de seguridad física, seguridad medio ambiental y de entorno, condiciones idóneas en calidad, condiciones favorables de salud e higiene, propiedades técnicas que permitan ajustarse a la vanguardia para la infraestructura técnica y tecnológica en el tiempo, facilitar en lo posible espacios que permitan comodidad y ergonomía y todos aquellos aspectos exigidos por el marco legal vigente que sean exigidos a las Instituciones de educación superior.

La Fundación Universitaria Cafam actualmente cuenta con más de 7.000 mts² en calidad de arriendo con la Caja de Compensación Familiar en una única sede y para el año 2020 cuenta con una razón de mts² por estudiantes de 4,91 mts².



Fundación Universitaria Cafam
Conocimiento con Responsabilidad Social

3. Características de la infraestructura Física

La capacidad instalada de las instalaciones físicas de la Fundación Universitaria Cafam deberá responder y buscar correlación en función de capacidad actual de la institución y considerar la proyección de crecimiento para las actividades que desarrolla y las personas que apoyan esta gestión.

Cada año se valorará las necesidades de actividades presenciales, procurando la optimización y uso razonable de la infraestructura física, de manera que cuando se estime una proximidad a la capacidad máxima instalada, se deberán buscar espacios físicos que respondan a los nuevos requerimientos y al crecimiento orgánico de la institución.

4. Espacios para el desarrollo de actividades

4.1 Espacios propios

La Fundación Universitaria Cafam actualmente cuenta con espacios que permiten y facilitan el normal desarrollo de sus actividades académicas.

4.2 Acceso a espacios por medio de alianzas y convenios

La Fundación Universitaria CAFAM buscará contar con diferentes alianzas y convenios con instituciones, empresas y grupos de interés, que busquen un beneficio mutuo y armonía en la prestación de servicios complementarios pensados la comunidad universitaria.

La Fundación Universitaria Cafam en alianza con la Caja de Compensación Familiar Cafam cuenta con diferentes escenarios de calidad para el beneficio de la Comunidad Unicafam, el cual contribuye al fortalecimiento de la oferta de condiciones de infraestructura física diferenciadas, orientadas a la comodidad, bienestar, cultura y deporte, en el marco de la formación de ciudadanos integrales.

- El Club Campestre Cafam: Ubicado en el norte de Bogotá, cuenta con amplias zonas verdes: 148,193 metros cuadrados diseñados para la práctica deportiva y recreativa. Atracciones: Múltiples atracciones para todas las edades. Centro de convenciones: Instalaciones Amplias y cómodas con capacidad hasta de 250 personas.
- El Club Madalena: Ubicado en el sur de Bogotá, cuenta con Escenarios deportivos multifuncionales y espacios ideales para la realización de eventos. Un Club de de 16.000 m², con servicios de piscina, zonas húmedas, gimnasio, canchas de fútbol y una gama de servicios especialmente creados
- El Teatro Cafam: El Teatro Cafam un espacio reconocido de arte y cultura en Bogotá, es un espacio creado para albergar un amplio portafolio de actividades intelectuales y artísticas, lobby de exposiciones, plazoleta de la cultura, cafetería y más el diseño de espectáculos de alta calidad



Fundación Universitaria Cafam
Conocimiento con Responsabilidad Social

- El Centro de Convenciones Cafam Floresta: Ofrece infraestructura, tecnología y experiencia en servicio. Profesionales de eventos y sonido, canal dedicado y wifi, servicio de alimentos y bebidas, equipos y herramientas audiovisuales de última tecnología.
- El Centro de Bienestar Cafam: Ubicado en el 5° piso del centro comercial Cafam Floresta, ofrece espacios de cafetería y zona de comidas, gimnasio y zonas de descanso.

4.3 Parqueaderos

Se facilitará el acceso a soluciones para la respuesta necesidades de movilidad particular de manera que puedan hacer uso de ellos y estacionarlo en condiciones favorables. En consecuencia, se fomentará el uso de medios de transporte alternativo, compartido y ambientalmente amigable.

El complejo Cafam la Floresta ofrece a la institución universitaria espacios cercanos, cómodos y seguros de parqueaderos en condiciones favorables para diferentes medios de transporte.

5 Seguridad Integral

5.1 Seguridad física de las instalaciones

Para un normal de desarrollo de actividades presenciales es importante buscar sistemas favorables para la integridad física de la comunidad de la Universidad, de manera que se puedan realizar cualquier tipo de actividades de manera segura propendiendo por un ambiente de tranquilidad.

En virtud de la ubicación de la Fundación Universitaria Cafam, por encontrarse en espacios compartidos con la Caja de Compensación Familiar Cafam y el Centro Comercial La Floresta, permite un entorno seguro, con mecanismos de seguridad perimetral, Circuito Cerrado de Televisión, servicios de vigilancia en puntos fijos y móviles con comunicación radial, los cuales se remiten al centro de monitoreo de seguridad el cual, de manera permanente un control rápido y oportuno de cualquier posible situación de riesgo.

5.2 Seguridad física del entorno

Se debe propender por un entorno físico favorable para el desarrollo de sus actividades, por tanto, se tiene en cuenta el contexto del sector en el que actualmente se encuentra ubicada la sede de la Universidad.

En la Cl. 94 #65A-01, se encuentra la estación de CAI Rio Negro atendido por la Policía Nacional, el cual ofrece una atención inmediata para eventos de seguridad y orden público en el entorno.

En la Cl. 80 #50-07, muy cercano a la Universidad se encuentra la Escuela Militar de Cadetes José María Córdoba, el cual cuenta con presencia permanente de soldados y personal militar del Ejército Nacional de Colombia.



Fundación Universitaria Cafam
Conocimiento con Responsabilidad Social

6 Adaptación a las dinámicas del contexto y tendencias en la educación superior

La Fundación Universitaria Cafam procurará valorar las condiciones de contexto periódicamente, los cambios culturales de los actores relevantes y las tendencias en renovación y actualización física en educación superior, para prospectar nueva infraestructura de la institución, de acuerdo al crecimiento de su comunidad académica.

Artículo Segundo: La presente Resolución rige a partir de la fecha de su expedición.

Dado en Bogotá D.C., a los veintisiete días del mes de noviembre de 2020

Comuníquese y cúmplase.

DIANA MARGARITA PÉREZ CAMACHO

Rectora